



Franja de Winter resquebraja relación entre Socialismo Democrático y el FA

OFICIALISMO. El conflicto nace del uso de imágenes del exsubsecretario y militante radical Patricio Tombolini y del también exsubsecretario Jorge Correa Sutil. Tombolini evalúa querrellarse, Tohá reclamó y Winter dijo que no se dio cuenta.

Redacción

Gonzalo Winter, candidato presidencial del Frente Amplio, es el protagonista de la polémica que hoy confronta a los partidos del Socialismo Democrático con el Frente Amplio, debido a la franja electoral que comenzó a emitirse esta semana.

El problema surgió porque el también diputado hace alusión a que Chile "puede ser cruel, desigual e injusto, y terminó creciendo sólo para unos pocos", locución que es acompañada con imágenes de archivo del exsubsecretario y militante radical Patricio Tombolini y el también exsubsecretario Jorge Correa Sutil.

Tras la emisión de la campaña, el presidente del Partido Radical, Leonardo Cubillos, dio cuenta de la molestia de la colectividad con el Frente Amplio. Cabe recordar que el exsubsecretario había sido condenado en primera y segunda instancia por el delito de cohecho, en el marco de la investigación que abrió la puerta al proceso por sobresueldos en el MOP, conocido como caso Coimas. Sin embargo, por un fallo unánime de la Segunda Sala de la Corte Suprema, finalmente resultó absuelto.

"Creemos que este tipo de acciones es una agresión gratuita por parte del Partido Frente



GONZALO WINTER SALIÓ AL PASO DE LAS CRÍTICAS Y SEÑALÓ QUE NO SE DIÓ CUENTA QUE ERA TOMBOLINI.

Amplio. Nosotros hemos sido muy respetuosos en los momentos más complejos que ha pasado el Frente Amplio en este Gobierno y creo que recibir de vuelta ese tipo de respuestas, esa reciprocidad no se ha cumplido", señaló Cubillos. Además, indicó que "estimamos que esto afecta, por supuesto, contamina la unidad".

Por su parte, Tombolini afirmó a La Tercera que, "me dio mucha rabia, porque llevo muchos años haciendo que en el país prevalezca el fallo de

inocencia categórico que dictó la Corte Suprema". Y añadió: "Hay maldad, hay aprovechamiento, porque vincular mi imagen, de una persona que ha sido claramente declarada inocente, en un espacio junto a Pinochet, es enlodarse fuertemente a mí, a mi familia. Es gravísimo lo que hizo". Por lo que anunció que están estudiando presentar una querrela por su aparición en la franja.

Mientras, el otro involucrado, Jorge Correa Sutil, manifestó en Cooperativa que: "Estoy

bastante perplejo. Nunca he sido acusado de ninguna irregularidad, exceso ni abuso". Agrega que, "me entristece la campaña del Frente Amplio. A mí esa mirada maniquea entre buenos y malos chilenos, que era el discurso tan pinochetista, me parece una cuestión que nos retrotrae a un enfrentamiento más que a una discusión de propuestas".

RESPUESTA DE WINTER

Intentando enfriar la tensión, Winter señaló que, "para serles

sinceros, no hubo una decisión política de incluirlo a él, sino que hubo una decisión audiovisual de incluir determinadas imágenes de la época" y explicó que son imágenes de archivo y "evidentemente (...), no me di cuenta de que era él".

Al respecto, la candidata presidencial del Socialismo Democrático, Carolina Tohá, lamentó la utilización de las imágenes y señaló que, "veo es que hay grupos que están muy atrapados en una caricatura y en una manera de mirar que yo

El Frente Amplio editará la franja

● En respuesta a la molestia del Partido Radical, el secretario general del Frente Amplio, Andrés Couble, explicó que la franja tiene imágenes representativas de un momento político del país, pero "no contiene expresiones injuriosas ni en lo visual ni en lo narrativo contra Patricio Tombolini". "Sin embargo, desde el Partido Radical nos manifestaron su molestia, y como gesto de buena fe con un partido amigo, les señalamos nuestra disponibilidad para ajustar y editar esa parte del video", afirmó.

pensaba que estaba superada y lo considero lamentable.

Además, sobre las declaraciones de Winter, la exministra consideró inadmisibles que el candidato ignore el contenido de la franja: "Mi opinión es que uno tiene que hacerse responsable incluso si no lo vio también es responsable por no haberlo visto", dijo, aunque descartó un quiebre con el FA. "En la campaña a veces hay asperezas pero lo más importante es que esto es una competencia para que después estemos todos juntos unidos para enfrentar la elección presidencial", sostuvo. ☞